
				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer  a 
Sua Excelência Secretário de Estado de Saúde, Nelson Tavares, apoio no sentido que seja
disponibilizado um veículo no momento até o mês de dezembro do corrente ano, para atender
a secretaria de saúde de nosso município, no transporte de pacientes para Campo Grande,
quando na realização de exames e consultas médicas pertinentes.

				JUSTIFICATIVA:

	

				O presente pedido é dado em virtude a atual situação de nosso município, o qual nos
últimos meses teve a perda de 04 veículos que atendiam a saúde em acidentes, defasando
assim a frota municipal, o qual causa transtornos e impossibilita o transporte necessário de
pacientes até o município de Campo Grande, os quais são solicitados a efetivação de exames
e atendimento especializado. Ante as razões expostas e sendo a área da saúde um setor
prioritário na administração pública, contamos com o respaldo deste governo. 

				Sala das Sessões em 27 de julho de 2016. 

					VER. JAIR RIBEIRO - PSB


